

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Aipda Nur Suhud Giatkan DDS di Kp. Cigadog, Tingkatkan Kewaspadaan dan Kerjasama Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Aug 5, 2024 - 13:21



Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan, Aipda Nur Suhud, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau sambang desa di Kampung Cigadog, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pada pukul 09.31 WIB ini berlangsung hingga selesai dan bertujuan untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan.

Kegiatan ini dimulai dengan dialog terbuka di mana Aipda Nur Suhud menyampaikan nomor kontak hotline dan layanan informasi serta pengaduan kepolisian untuk memudahkan komunikasi antara warga dan pihak kepolisian. Selain itu, Aipda Nur Suhud juga memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan (Harkamtibmas) dan mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Siskamling guna menciptakan situasi yang kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Nur Suhud mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan, terutama pencurian kendaraan bermotor, dan mengingatkan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda.

Selain itu, beliau juga menghimbau kepada orang tua untuk memastikan anak-anak mereka yang sering berkumpul di luar rumah pada malam hari sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB, guna menghindari kemungkinan terjadinya tawuran atau kejahatan jalanan lainnya.

Aipda Nur Suhud menekankan pentingnya sinergitas antara warga dan Bhabinkamtibmas untuk menciptakan lingkungan Desa Kertajaya yang aman dan nyaman. Kegiatan DDS ini diharapkan dapat memperkuat kerjasama dan komunikasi antara masyarakat dan pihak kepolisian, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan bersama.

Dengan semangat kerjasama yang kuat, diharapkan Desa Kertajaya dapat tetap menjadi kawasan yang aman dan nyaman bagi seluruharganya.